

## Debaten en CEE aspirantes a alcaldía de Apodaca

La Comisión Estatal Electoral llevó a cabo el debate oficial entre los 10 contendientes a la Alcaldía del municipio de Apodaca; este 25 de abril, en la Sala de Sesiones del organismo.

En orden de intervención, los candidatos presentes fueron Luis Fernando Marín Molina; Candidato Independiente; Manuel Rodríguez Uresti, de Movimiento Ciudadano; Mauro Hernández Ortega, de Nueva Alianza Partido Político Nacional; Hipólito Cárdenas Lozano, del Partido Verde Ecologista de México; Norma Gladys Escobedo Garza, del Partido Humanista; Juan Carlos Moreno Herrera, del Partido de la Revolución Democrática; Óscar Alberto Cantú García, del Partido Revolucionario Institucional; Leonardo Ibarra González, de Morena; Marco Alejandro Martínez Alvizo, del Partido del Trabajo; y Manuel Braulio Martínez Ramírez, del Partido Acción Nacional.

La moderación del encuentro estuvo a cargo de la catedrática del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores, Cintia Smith Pusseto.

Como resultado de los estudios de opinión pública que realizó la CEE, las temáticas abordadas por los aspirantes para este municipio fueron Inseguridad; Falta de Pavimentación y bacheo; Falta de limpieza en las calles y atención a lotes baldíos; Transporte público deficiente; e Insuficiencia de alumbrado público.

El formato del debate incluyó para cada candidato un mensaje inicial de 1 minuto, así como 2 rondas de 2 minutos; cada una de éstas con 1 minuto para réplicas y 1 minuto para contrarréplicas; y un mensaje final de 2 minutos.

Igualmente, se incluyó una tercera ronda de 3 minutos que cada candidato escribiera y verbalizara tres acciones a realizar dentro de los 100 primeros días de su gobierno, sobre un tema sorteado, en este caso sobre pavimentación y bacheo.

El debate tuvo una duración de 140 minutos; y fue transmitido en vivo a través de TV y Radio Nuevo León, y la página de la CEE [www.ceenl.mx](http://www.ceenl.mx).